
 

  

 

                

 

 

 

 

   この度、京都協会事務局主催で「HALLOWEEN PARTY」を開催することとなりました。理事、 

委員会の方々はもちろん、各会員様の職員、事務の方など協会に所属しながら、なかなかお会いする  

機会のない皆様。また、会員様だけでなく、各社のお取引先、京都協会が日頃お世話になっておりま  

す各団体、個人の皆様にも、お気軽にお越しいただきたいと考えております。  

皆様と交流を深めたい！協会を楽しんでいただきたい！との思いから企画いたしました。  

たくさんのご参加、お待ちしております。   

お申し込み方法などを同封のチラシに記載しておりますが、ご不明な点は  

ご遠慮なく、事務局（TEL 075-606-1258）までお問い合わせください。 

    入金を確認次第、随時チケットを発送させていただきますが、1 週間前に 

なっても届かない場合は、お手数ですが事務局までご連絡お願い致します。  

なお、締め切りは 9 月 14 日（土）ですが、定員に達し次第締め切らせて 

いただきます。お早めにお申し込みください。 

 

  

 

                                    

 

 

 

  

 

 仮装も大歓迎！ 
事務局も 

変身します‼ 

 呑んで！ 

踊って！ 

楽しみましょう！ 

京都協会 事務局主催 

「HALLOWEEN PARTY」開催のご案内 
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 こんにちは！ 
京都協会事務局の織田です。  

この度、皆様のご協力のもとに京都ビルメンテナンス協会のキャラ
クターを作りました。  

『ビルメン丸太郎とモップ犬』のコンビです！  

皆様に笑顔をお届けできる、愛されるキャラクターにしていきたい
と思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します！  
ラインスタンプも作りましたので  
是非皆さんチェックしてみて  
ください☺ビルメンのお仕事 
で使えるスタンプもたくさん  
あります！裏面の QR コード 
から確認できます！新作も 
どんどん作って参りますの  

でよろしくお願い致します🌼 
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今回初めて初任者講習を受講さ

せてもらいました。  

講師の方がスイスイ作業してら

っしゃるのがかっこよくて、一

度触ってみたかったんですよね

💛ポリッシャー💛しかし私の

憧れなどおかまいなくポリッシ

ャーは思うようには動いてくれ

ません💧先生の説明で、理屈も

わかったし気持ちも進んでいる

のに…ポリッシャーは進まない

「暴走すると思ってたのに！面

白くない！」とまで言われる始

末…面白くなかったとすれば、

それは私のせいではなく先生の

ご指導がよかったからですよ

ね！最後には、部屋を想定した

枠の中を 1 周することができま

した。（先生のサポート付きです

が…） 

それぞれの経験レベルに合わせ

てわかりやすく指導して  

くださいます。 

初任者講習 

ぜひお勧めします！！ 

 

事務局 臼井 

こんにちは。事務局の南部です。今年の 6 月で協会事務局に入って丸 2

年、京都協会が右京区から伏見区に引っ越しして丸 1 年経ちました。こ

こは、京都駅からも四条駅からも電車で 5～8 分、最寄り駅（竹田駅、く

いな橋駅）からは徒歩で 7、8 分という、京都市内でいうと何とも微妙な

位置にあります。田舎者の私からすると、便利なとこやで と思うのです

が、初めて来られた方からは「何もないやん！」と言われます。はい、確

かに周りにネオン的なものは何もありません。駐車場を併設していないと

ころもゴメンナサイポイントです。（でも近くにコインＰ有）こんな場所

ですが、事務所内は楽しく、私は気に入っています♪ 

お近くにお越しの際はぜひお立ち寄りください☺☺☺ 



総務厚生
ボウリング大会、
チャリティーゴルフ、

研修旅行
などを開催します！

公益事業

経営開発
安全衛生広報

取材に出かけて

KBMAニュースを発行‼

就職フェアも開催します

講習会などでの
講師同士の交流や
障がい者への指導
などを行います

安全衛生大会や
健康管理講習会を
計画しています

京都府、京都市との

勉強会や、その他

セミナーを計画しています

資格取得の講習会等を会員価格で！！
知事登録をお手伝い！！

合同就職フェア、お仕事説明会で
人材不足をみんなでカバー！！

賛助会員も大募集‼

賛助会員様の声

協会に当社商品のチラシを置いて

もらった！

例会で会員の皆さんを対象に、

ミニ展示会を開いてもらった！

新年賀詞交歓会で、たくさんの

同業者の方と交流できた！

などなど…

委 員 会
青年部会

昨年は京都で
西日本サミットを
開催しました！


